

# KORREKTUR IST NÖTIG



HANS RECHSTEINER

*Die letzte Nummer am Kinderumzug in Berikon war die beste. Vorne strampelte der Vater auf einem Velo, hinten sassen seine zwei Kinder und durften durch ihren Feuerwehrhelm die Zuschauer nass spritzen – siehe Bild. Die Kinder spritzten aber dem eigenen Vater in den Rücken, was den Gedanken auf «Rückenschüsse» zulässt, und auf dem nachgezogenen Feuerwehrschauch stand erst noch: «Rudolfstetten». Bildlich besser kann man die Problematik nicht darstellen. Doch nun ist der Spass vorbei – ! Eine unklare Mehrheit des Beriker Feuerwehrkaders hat sich in die Sache so sehr verrannt, dass eine unbedingt nötige Korrektur nur noch der Stimmbürger vollziehen kann – Urnenabstimmung in Berikon am 11. März. Von selber kommen sie aus der selbst verschuldeten Falle nicht mehr heraus. Wenn die Beriker Kaderseite nun in ihrem Flugblatt schreibt: «Stimmen Sie Ja und geben Sie einer vernünftigen Fusion eine Chance», dann verlässt sie die Ebene der seriösen Argumentation und belügt (!) den Stimmbürger. Nur er kann den gordischen Knoten lösen: eindeutig mit einem Nein.*

[hans.rechsteiner@azag.ch](mailto:hans.rechsteiner@azag.ch)